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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Schulen haben zurzeit ein Kinder- und Jugendbeteiligungsprojekt laufen, um 
den Schulhof neu zu gestalten? 

2. Für welche Schulhöfe hat der Magistrat eine Planungs- und Kostenaufstellung 
vorbereitet und wie sehen diese Aufstellungen im Einzelnen aus? 

3. Gibt es eine Prioritätenliste des Magistrats zur Umsetzung der einzelnen Projekte? 
 
 
Nach Beantwortung durch Kinderbeauftragte Ritter, Kinder- und Jugendbüro des Jugendamtes, 
erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




